
大阪府議会議員 様

前略

失礼を致します。私どもは大阪府の職員団体（労働組合）で大阪府立高等学校教職員組合（府

高教）と申します。現在の教育基本条例案の議論に関わって、地元を代表される府議会議員であ

る貴議員のご意見をうかがいたく、書面にてお尋ねを申し上げます。（なお、いただいたご回答

につきましては府立高校教職員ならびに地域 PTA などの学校関係者に報告させていただきま

す。）

貴議員の所属される「大阪維新の会」が今府議会に上程された教育基本条例案では、府立高校

について、３年連続定員割れをした場合、統廃合の対象とするとされています。ご承知のとおり

私どもは、この条例案に対して反対を表明しておりますが、現場教職員および地域住民の関心の

高い統廃合に関わる以下の３点に絞って、貴議員の御意見を伺いたく、公開の形での質問状を差

し上げるものです。

お手数ですが、別紙「回答書」の該当項目にご記入の上、１１月９日までにＦＡＸ等でご返送

下さるようお願い申し上げます。

草々

２０１１（平成２３）年１０月３１日

大阪府立高等学校教職員組合（略称 府高教）

執行委員長 志摩 毅

追記

各選挙区ごとに、当該地域に所在する府立高校と今春の志願状況の資料を同封しました。

府立高校教職員組合の FAX 番号は ０６－６７６８－１６７５ です。

電子メールでご回答をいただく場合には、別紙回答書書式を当団体のホームページに公開

しておりますので、お使い下さい。

大阪府高教のＨＰは、http://www.fukokyo.org です。

同じく、e-mail は、osakafko@jn3.so-net.ne.jp です。



府立高校統廃合に関わる回答書 (該当する番号に○をおつけ下さい)

お名前（ 様 ）

１．貴議員の選挙区にある府立高校へ選挙区内から、どれだけの子どもたちが入学しているか、その

実態はご存じですか？

①知らない ②知らないが関心は持っている ③知る必要は無いと考える

④その他（詳しくお答え願えれば幸いです）

２．貴議員の選挙区にある府立高校について、統廃合の対象となり廃校となっても、地域の教育条件

には影響はないとお考えですか？

①影響はないと考える ②多少の影響はあるが許容の範囲内である

③大きな影響がある ④その他（詳しくお答え願えれば幸いです）

３．条例案の文言では、定員割れが３年続いた府立高校については、地元住民の意向や地域への影響

を考慮することなく「自動的に」統廃合が決定されてしまうことになります。この点については

どうお考えですか？

①それでかまわない ②地元住民の意向を反映する必要がある

③そのような解釈は誤解である（詳しくお答えいただければ幸いです）

④その他（詳しくお答えいただければ幸いです）

４．お尋ねをした府立高校統廃合に関わる条文を含めた教育基本条例案に関して、私どもとの懇談を

お願いしてもよろしいでしょうか？

①懇談をしてもよい ②当面、応じられない

③その他（詳しくお答えいただければ幸いです）


